

**POR EL FIN DE
LOS MALOS TRATOS
EN PRISION**



**SOLIDARIDAD CON
NUESTROS
COMPAÑERXS PRESXS**

SOLIDARIDAD

PRESXS EN HUELGA DE HAMBRE

NO OLVIDEIS A LXS PRESXS EN LUCHA CONTRA EL AISLAMIENTO, LA DISPERSION, LA TORTURA, EL ABANDONO SANITARIO, LOS MALOS TRATOS Y LA IMPUNIDAD DE LOS CARCELEROS, ESCRIBELOS Y APOYALOS, DENUNCIA LO QUE ESTA PASANDO DENTRO.

PARA MAS INFORMACION: TOKATA.INFO

En el centro de exterminio de Villena (Alicante II), algunos presos de la galería 1 de aislamiento han empezado a organizarse para actuar juntos en defensa de su dignidad. Eso ha producido tensiones. Uno de los presos traicionó a sus compañeros llamando a los carceleros por la megafonía de la celda con la mentira de que le habían obligado a firmar el escrito colectivo que ponemos más abajo.

Uno de los compañeros, indignado por la conducta del chivato, le prendió fuego al chabolo y lo tuvieron que sacar al hospital. Su nombre es Mohamed El Hichau El Vajizi. “Os pido que le escribáis y le déis ánimos, por favor, es un ser humano increíble” nos dice el compañero que nos manda la carta. También nos cuenta: “tres jefes de tigres y veinte carceleros me preguntan por el rollo, y les digo que sí, que asumo todo el contenido de esa y de otras tantas hasta que cumpláis las leyes”. Me tiraron para la celda porque vieron que había movida, los chavales picando, amenazando con meter fuego (...). Aquí hay lucha. ¿No queréis lucha? Pues aquí la hay, así que en vuestros corazones queda”. Los compañeros piden solidaridad y una ayuda muy concreta: que se envíe desde la calle, por correo, mail, fax y todos los medios posibles, el escrito que figura en la página de Tokata, con las firmas y números correspondientes al congreso de los diputados, al juez de vigilancia penitenciaria competente, a la SGIP –al final ponemos algunos datos que pueden servir para ello- , y que se difunda todo lo que se pueda. Los compañeros agradecerían también que se les escriba desde la calle, ya que toda comunicación es poca, especialmente para construir la red que pueda servir de soporte al “espacio de lucha”. Para entrar en la página y ver el escrito, introducir en el buscador: tokata.info. Buscar la entrada: Reivindicación Colectiva De Unas Condiciones De Vida Dignas En El Aislamiento De La Cárcel De Villena (Alicante II), publicada el 15 de febrero de 2018.

Continúa en la cárcel de Ponent la huelga de hambre de Carmen Badía Lachos, iniciada a primeros de diciembre, exigiendo su excarcelación por estar enferma de cáncer o, al menos, su traslado a una cárcel más cercana a su familia. Continúa igualmente, pese a las dificultades que está poniéndola administración carcelera catalana, la labor de apoyo y difusión de ese caso iniciada por el Grup de Suport a Presxs de Lleida, secundada por alguna otra gente en otros lugares. “Queremos denunciar que en la cárcel de Ponent no se está dejando que se manden cartas a apartados de correos. Por ahora no sabemos si eso se sostiene con alguna supuesta base legal, o directamente es una medida inventada para evitar que las presas tengan contacto con nuestro grupo de apoyo, ya que esta prohibición no se da en otras cárceles de Catalunya o del Estado”, denuncian las compañeras de Lleida.

Abel Rebaque Melián continúa en la cárcel de Puerto III la huelga de hambre iniciada el 27 de enero con la reivindicación principal de que lo trasladen a alguna cárcel en su tierra donde tiene la familia. La siguiente carta es de finales de enero y en ella explica un poco más los motivos de su huelga de hambre y hace algunas reflexiones dirigidas principalmente a sus compañeros de lucha. En el enlace que viene al final del todo de esta noticia encontraréis los nombres y direcciones de todos ellos. Recordad que es imprescindible escribirles para tender la red de comunicación que sustente el espacio de lucha en el que la presente pueda desarrollarse.

José Adrián Poblete Darre, sigue con la huelga de hambre que inició el 7 de enero y participa en el debate abierto por lxs presxs en lucha. Desde hace un par de años hasta ahora mismo, además de otras muchas acciones y expresiones, ha estado enviando también escritos al congreso de los diputados y al “defensor del pueblo”. Nos pide que nos dirijamos a la cárcel de Albocàsser exigiendo su traslado –tiene familia en Alicante-.

Alfonso Miguel Codón Belmonte, compañero que se sumó a los ayunos en apoyo de la propuesta de lucha colectiva en enero del año pasado, nos escribe para recordarnos que sigue haciendo los ayunos de apoyo a la propuesta de lucha el 1, el 15 y el último día de cada mes y anuncia una huelga de hambre en solidaridad con la de Jorge Vázquez Campillo, continuado por otros compañeros, por la excarcelación de Belén Vázquez Campillo, en aplicación de los artículos 104.4 y 196 RP, ya que se encuentra gravemente enferma, y de todas las personas presas en situación parecida, así como contra la deportación de sus lugares de arraigo social y familiar que sufren muchas personas presas. No sabemos qué “programa específico de tratamiento” se le está aplicando a él, pero Miguel denuncia palizas frecuentes y que suelen atarle a la cama durante días, además de que lo tienen encerrado en unas condiciones aún peores que las que sufriría en un departamento de aislamiento, aunque en enfermería, en una celda acristalada donde no tiene la menor intimidad y, por lo demás, igualmente o terapéutica alguna, ni relación humana de ninguna clase. Es evidente que Miguel, por su condición psíquica inestable, sumamente agravada por el propio aislamiento, por los ataques epilépticos que sufre y los impulsos suicidas que ha demostrado, autolesionándose varias veces con gran

peligro de su vida, no puede ser mantenido en esa situación de tensión permanente y de privación sensorial y relacional.

Cuatro de los compañeros que participan en la propuesta de lucha colectiva, en el centro de exterminio de Albocàsser (Castellón II) nos comunican que están haciendo ayunos los días 1 y 15 de cada mes por las reivindicaciones que se explican en ella, y se solidarizan con las propuestas de otros compañeros, como la reivindicación de varios presos canarios en Puerto III de que se les traslade a su tierra o la huelga de hambre de varios presos en Topas por esa misma denuncia de la deportación y desarraigo de personas presas y por la excarcelación de personas presas enfermas graves y terminales a las que se sumó otro compañero de Albocàsser. Recordad que quienes participan en esta lucha están sufriendo represalias por ello que afrontan por la necesidad que tienen de ser escuchados y que se sepa en la calle que les está ocurriendo. La mínima respuesta es comunicarse con ellos y hacerles saber, al menos, que su llamada nos está llegando.

Oscar Rodríguez González es un compañero que, además de participar en los ayunos de la propuesta de lucha colectiva, se ha puesto en huelga de hambre en defensa de su salud y dignidad, en el centro de exterminio de Puerto I. Otra persona presa a la que le manipulan arbitrariamente la administración de la medicación psiquiátrica que necesita. Inició la huelga de hambre el 14 de enero, fecha de su carta. Protesta también, porque le intervienen y restringen ilegalmente la correspondencia.

Desde el aislamiento la cárcel de Huelva, de siniestra fama, por las denuncias que han ido haciendo los presos de las torturas, malos tratos y actitud intimidatoria y vejatoria de los carceleros de allí, los compañeros denuncian un sinfín de atrocidades por parte de los carceleros, que –como en el resto del estado- hacen caso omiso de las denuncias de los presos.

SOLIDARIDAD ACTIVA CON LXS

PRESXS EN LUCHA

LA LUCHA NOS HACE LIBRES

[Publicación](#) de [Presxs En Lucha](#)

en el grupo [CONTRA LAS CARCELES Y EN SOLIDARIDAD CON LOS PRESOS Y SU LUCHA](#)